



Vecinos de "Las Brisas" molestos con frase de alcalde

> PERO MORADORES LO CONTRADICEN

## Niega sus palabras ante vecinos de "Las Brisas"

● El alcalde de Nuevo Chimbote, Valentín Fernández Bazán, con carta notarial enviada a nuestra Redacción, negó haber dicho a los moradores de la Habilitación Urbana Progresista Las Brisas que no realizará obras en la zona porque ésta es la más morosa en cuanto a arbitrios y que "atendió cordialmente a los pobladores de Las Brisas"

Ello, a pesar que en la nota periodística publicada figura el nombre de la vecina que se queja de la actitud del alcalde, y que nuestra reportera escuchó decir al burgomaestre - con cara de pocos amigos - que

antes de pedir veredas los vecinos aludidos deben pagar sus arbitrios.

Según el alcalde sureño, **Correo** dio cuenta de una información "falsa" y "mal intencionada", señalando en uno de los párrafos de su documento que "recibió a los dirigentes de "Las Brisas" en su despacho con quienes conversó por 40 minutos llegando a tomar acuerdos importantes para dicho pueblo, y que luego, a pedido de los dirigentes, conversó con los demás vecinos para explicarle de las inquietudes sobre las obras a desarrollarse en su zona".